

A RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

A Montmollin, l'initiation au tir sportif a fait mouche auprès des élèves

Ce jeudi, le Campus Tour – la journée sportive du Cercle scolaire du Val-de-Ruz – a battu son plein. A Montmollin, la première initiation au tir sportif a connu un joli succès auprès des enfants. «ArclInfo» était sur place.

Val-de-Ruz (Commune)



Matthieu Henguely

12 sept. 2024, 15:06



L'instructeur Camille Perroud explique au jeune Samuel comment tirer avec la carabine à air comprimé, ce jeudi 12 septembre au stand de tir de Montmollin.

Photo: Muriel Antille



«Alors, qui veut être dans le premier groupe à tirer?»

Toutes les mains se lèvent. Dans la seconde, les 18 enfants entourent l'instructeur Camille Perroud, se pressant pour savoir à quelle ligne de tir ils doivent se placer pour tester leur habilité.

Si certains se questionnaient sur l'accueil qu'allaient réserver les enfants à cette nouvelle activité du Campus Tour, la journée sportive du Cercle scolaire du Val-de-Ruz, les doutes ont vite été levés, ce jeudi matin 12 septembre.

A LIRE AUSSI:

[Au Val-de-Ruz, des écoliers seront initiés au tir sportif, et ça choque des parents](#)

La sécurité en premier

Les élèves de Camille Muñoz Morales et de Tatiana Borman – des 5e, 6e et 7e Harmos de Montmollin – étaient les premiers à participer à cette initiation au tir sportif. Laquelle s'est tenue au stand de tir installé dans l'abri de protection civile du village.

Accueillis par Camille Perroud, les jeunes ont d'abord écouté les consignes de sécurité. «On ne vise jamais quelqu'un avec une carabine», a notamment rappelé le responsable, avant de les faire entrer sur le pas de tir, une zone où le calme doit régner.



Le calme régnait sur le pas de tir, malgré les 18 enfants présents. Photo:
Muriel Antille

Les jeunes ont ensuite pu tirer sept coups – deux tests et cinq en mode concours – sous l'étroite surveillance de membres de la Société de tir de Montmollin. Chaque enfant était accompagné d'un tireur expérimenté, qui effectuait les manipulations nécessaires, notamment la recharge des carabines.

Stressé puis rassuré

Abel a trouvé ça «trop bien». «Ça me détend», dit-il, notant avoir déjà testé la discipline lors de précédentes portes ouvertes. Idem pour Simon, pour qui «c'était pas si facile de ne pas bouger. Il faut vraiment rester immobile, sinon ça ne marche pas.»

Samuel confie qu'il «était un peu stressé avant de tirer». Qu'est-ce qui l'a rassuré? «Déjà, on n'était pas tout près des cibles. Et la carabine est longue, on ne peut pas passer la main devant sans faire exprès», dit-il.

Des discussions entre enseignantes

Son enseignante Camille Muñoz Morales se dit «surprise en bien» par l'activité. «De prime abord, j'avais quelques réticences. Je ne sais pas s'il était nécessaire d'intégrer une activité avec une arme à l'école.»

Au contraire de sa collègue Tatiana Borman, pour qui il est important «de ne pas faire d'amalgame entre la discipline sportive et la guerre». Elle y voyait davantage «une activité qui demande du calme et de la concentration».

«Les discussions qu'on a eues ensemble m'ont fait reconsidérer ma position», reprend la première. «C'est finalement aussi une opportunité pédagogique pour parler des armes avec les enfants.»

Alors que les jeunes comparent leurs scores respectifs – l'un a réussi un joli 47 sur 50 –, l'instructeur Camille Perroud affichait un large sourire. «Je suis content de la discipline et du calme des enfants. Et aussi que tout le monde ait voulu participer.»

Les enfants, eux, ont vite remis leurs vestes pour aller affronter la pluie. Au terme d'une randonnée, ils devaient encore faire du

saut en longueur, un sprint, des exercices d'équilibre et du lancer de la petite balle. Un programme copieux!



Tireuse qualifiée, Josiane explique à une jeune élève comment se positionner pour tirer à la carabine. Photo: Muriel Antille



Soyez le premier à commenter

La

Matinale

NEWSLETTER

Recevez, chaque
matin,

la newsletter de la
rédaction

En validant le formulaire, vous acceptez nos [conditions générales](#) et notre [politique de confidentialité](#).

La rédaction vous propose

- **A** [Au Val-de-Ruz, des écoliers seront initiés au tir sportif, et ça choque des parents](#)
 - **A** [Parascolaire à Val-de-Ruz: des places d'accueil pour le midi déjà créées](#)
 - **A** [Sonvilier: la campagne pour le second vote sur l'éolien est lancée](#)
-

À lire aussi



Droit du bail

Règles justes et sécurité assurée pour locataires et propriétaires.

S'informer



HC La Chaux-de-Fonds: les sept nouveaux joueurs du HCC se présentent

[TEMPS FORT] Sept nouveaux joueurs ont fait leur apparition dans le contingent du HC La Chaux-de-Fonds (HCC) en vue de la saison 2024-2025. Outre le Canadien Steven Owre, deux sont des revenants, deux sont des anciens joueurs du HC Ajoie et deux sont des jeunes prometteurs. Présentation.



Le Locle: un restaurant grec succède au libanais

Fermé depuis mars, le restaurant «Au cœur du Liban» a trouvé un repreneur. La cheffe Aisegkioul Feimi y servira bientôt des spécialités grecques.



Val-de-Travers: un ouvrier a perdu la vie sur le chantier du tunnel de la Clusette

Un ouvrier a perdu la vie lors d'un accident de travail survenu sur le chantier du Tunnel de la Clusette mercredi 11 septembre. Le tunnel a été fermé à la circulation et le trafic dévié.



E-mobilité plutôt que CO2

Distribution durable avec notre flotte électrique. #JauneVert

Informez-vous!



Malgré les scandales viticoles en Valais, ce vigneron neuchâtelois se bat contre les contrôles

Les affaires valaisannes ont débouché sur un contrôle unifié du marché viticole en Suisse. Il ne convainc pas encore des vignerons indépendants comme le Neuchâtelois Jean-Denis Perrochet.

Votre publicité ici avec **IMPACT**_medias

À propos

Abonnements

Retrouvez ArcInfo



Un média du groupe

© ArcInfo 2021 • Développement [iomedia](#)